

九条北小学校 校長室だより

N0.2 令和5年4月10日



4月10日（月）、新年度がスタートしました。講堂に2年生以上の児童が集まり、始業式を実施しました。始業式の初めに、今年度本校にお越しいただいた教職員の紹介をし、お一人ずつ、ごあいさつをいただきました。6年代表児童からは、「おむかえのことば」を伝えました。



★ 1年生～はじめての学級活動！ ★

4月10日（月）、1年生にとって小学校生活のスタートです。毎日の生活の中で、覚えてほしいことを中心に、担任の先生から教えてもらっています。



★ 「食物アレルギー対応研修会」を実施しました！ ★

4月10日（月）、全教職員で「食物アレルギー対応研修会」を実施しました。研修会では、「給食でのアレルギー対応」「緊急時の対応」「エピペンの使い方」などについて共通理解を図りました。

早速、明日から給食が始まります。

★「始業式～令和5年度がスタート！」★ 始業式の話 ★

春休みは、元気に過ごしていましたか？令和5年度が、今日から始まります。先週金曜日に実施した入学式では、35名の新1年生も入学してきました。みなさんも、学年が1つ上がって、新しい学校生活が始まります。

ところで、3月の修了式の中で伝えましたが、春休みの間に、1年間で「がんばったこと」「できるようになったこと」を振り返り、新たな気持ちで4月を迎えると伝えています。今日から心機一転、新しい目標を決めて過ごていきましょう。

さて、充実した1年間を送るために、みなさんにがんばってほしいことを3つ伝えます。

1 「あいさつ」・・一日を気持ちの良いあいさつで始めましょう。

2 「よく遊びよく学べ」・・休み時間は運動場に出て、しっかり体を動かしましょう。そして、チャイムで気持ちを切り替えて、授業中は学習に集中しましょう。

3 「友だちを大切に」・・友だちに思いやりをもって接することができる人になります。自分も友だちも大切にできる人であります。だれにとっても、楽しく過ごすことができる九条北小学校にしていきましょう。

最後に「マスクの着用」についてですが、4月からは個人で選べるようになりました。

マスクを外しても大丈夫ですし、不安だと感じている人はマスクをつけてもよいです。ただし、活動の内容によっては、マスクの着用が必要な時もありますので、それについては、担任の先生の指示に従ってください。

